

Neues Team übernimmt im Restaurant Kegelsporthalle Allmend

Das Lokal wird neu verpachtet. Ab August sind *Désirée Zietala*, *Christoph Zietala* und *René Züger* am Drücker.



Das neue Wirte-Team (v.l.): Christoph Zietala, Désirée Zietala und René Züger.

Zum Nationalfeiertag gibt es im Restaurant Kegelsporthalle Allmend in Luzern einen Wechsel: Das Dreiergespann Désirée Zietala, Christoph Zietala und René Züger wird sich ab dann neu um das Wohl der Gäste kümmern und das Restaurant pachten. Das teilt die Stiftung Kegelsporthalle Allmend mit, die das Baurecht innehat. Das Grundstück gehört der Stadt Luzern.

«René Züger und Désirée Zietala sind momentan noch im Restaurant Tribschen in Luzern tätig und werden als eingespieltes Team ihren Traum verwirklichen, selbst das Geschehen an die Hand zu nehmen», heisst es in der Mitteilung. René Züger werde als Koch und Gastgeber für das leibliche Wohl der Gäste besorgt sein. Désirée Zietala werde den Service verantworten, für die technischen Belange sei Christoph Zietala zuständig.

Das Trio übernimmt von Sabino Casamassima und dessen Team, das die letzten sieben Jahre im Restaurant Kegelsporthalle Allmend tätig war. Weil der Vertrag mit dem bisherigen Pächter auslaufe, habe die Stiftung diesen neu ausgeschrieben und sich für Désirée Zietala, Christoph Zietala und René Züger entschieden.

Schweizweit beliebtes Wettkampflokal

Das Restaurant an der Luzerner Moosmattstrasse 51 dient vorwiegend als Treffpunkt für die schweizerische Keglerszene. Sowohl für den Schweizerischen Sportkeglerverband als auch für die Schweizerische Freie Keglervereinigung sei die Kegelsporthalle Allmend «wohl das schweizerische Aushängeschild in Sachen Kegelbahnanlagen», heisst es in der Mitteilung. «Allerdings ist das Restaurant für jedermann zugänglich, mit den üblichen Serviceleistungen, Mittagessen, Nachtessen, Events, aber auch mit der Möglichkeit, sich kegelsporttechnisch zu betätigen.»

Ab dem 6. September finden die Meisterschaften der Schweizerischen Freien Keglervereinigung in der Kegelsporthalle Allmend statt. Rund 800 Keglerinnen und Kegler aus der ganzen Schweiz werden erwartet. *(std)*